

Presse-Info

EMH metering mit neuer Geschäftsleitung

Gallin, 6. Januar 2025. Der Smart Meter-Hersteller EMH metering hat seine Geschäftsleitung neu aufgestellt: Zukünftig steuert ein fünfköpfiges Team die Geschicke des Unternehmens. Die bestehende Geschäftsleitung aus Geschäftsführer Peter Heuell, Vertriebsleiter Björn Gogolla (Direktor Vertrieb) und Finanzchef Christian Verrieth (Direktor Finanzen) wird zum 1. Januar 2025 verstärkt durch Christopher Kämpf (Direktor Produktion) und Oliver Lütker (Direktor Entwicklung). Mit der neuen Führungsstruktur legt EMH metering die Basis für das weitere Wachstum des Unternehmens.

„Mit Vertrieb, Produktion, Finanzen und Entwicklung sind künftig alle wichtigen Geschäftsbereiche in der neuen Geschäftsleitung vertreten“, betont Peter Heuell, Alleingeschäftsführer der EMH metering GmbH. „Mit dieser gebündelten Expertise ist das Unternehmen gut aufgestellt für den angestrebten Wachstumskurs und die zukünftigen Marktentwicklungen.“ Mit dem neuen Führungsteam wird EMH metering eine neue Wachstumsstrategie umsetzen. Die Strategie sieht vor, dass die bisherige Geschäftsführung operative Verantwortung an die verantwortlichen Mitglieder der Geschäftsleitung abgibt und damit Freiraum gewinnt, um wichtige Wachstumsschritte umzusetzen.

„EMH metering ist ein starkes mittelständisches Unternehmen mit einem innovativen und global schlagkräftigen Produktportfolio“, ergänzte Heuell. „Wir stehen vor einer entscheidenden Wachstumsphase hin zu einem großen Unternehmen.“ Die zentralen Geschäftsbereiche Fertigung und Entwicklung sind ab sofort durch Christopher Kämpf und Oliver Lütker in der Geschäftsleitung vertreten. Christopher Kämpf (Jahrgang 1984) ist seit drei Jahren als Fertigungsleiter bei EMH metering tätig. Er wird zukünftig als „Direktor Produktion“ die Bereiche Fertigung und IT verantworten. Der Diplom-Ökonom arbeitete in der Unternehmensberatung, bevor er zu EMH metering kam. „Mein Ziel ist es, die EMH metering als ‚Hidden Champion‘ noch erfolgreicher zu machen, indem wir die Automatisierung weiter vorantreiben“, unterstreicht der gebürtige Mecklenburger. „In der Geschäftsleitung kann ich gemeinsam mit einem starken Führungsteam diese Prozesse noch besser umsetzen.“

Oliver Lütker ist bereits seit 2006 Teil des EMH-Teams. Seit 2014 leitet er die Hardware-Entwicklung des Unternehmens. Der 44-jährige studierte Dipl.-Ingenieur für Elektrotechnik übernimmt als „Direktor Entwicklung“ zu einem großen Teil die Aufgaben des ehemaligen Geschäftsführers Norbert Malek, die dieser bis zu seiner Pensionierung in der Entwicklung am EMH-Standort in Brackel verantwortete. „EMH metering steht für höchste Produktqualität und Präzision – das motiviert mich und mein Entwicklungs-Team Tag für Tag“, sagte Oliver Lütker. „Ich freue mich sehr darauf, die Innovationskraft der vergangenen Jahrzehnte in der neuen Geschäftsleitung gemeinsam voranzutreiben.“

Dr.-Ing. Peter Heuell (60) leitet das Unternehmen seit 2017 – bis Ende 2024 gemeinsam mit Norbert Malek und unterstützt von den Geschäftsleitern Björn Gogolla und Christian Verrieth. Vertriebsleiter Björn Gogolla (50) ist seit 2007 bei EMH metering. Der Dipl.-Ingenieur für Elektrotechnik hat ab sofort die Position des „Direktor Vertrieb“ inne. Dipl.-Betriebswirt (FH) Christian Verrieth (46), der seit 2010 dem EMH-Team angehört, wird zum „Direktor Finanzen“

ernannt. „Ich freue mich sehr, unsere Ziele in Zusammenarbeit mit den beiden jungen Kollegen zu realisieren“, betonte Heuell. „Gemeinsam mit der Erfahrung von Björn Gogolla und Christian Verrieth ist die neue Geschäftsleitung ein schlagkräftiges Team.“

EMH metering ist einer der führenden Anbieter digitaler Messtechnik für die Energiebranche. Für den deutschen Smart Meter Rollout fertigt EMH metering das gesamte Hardware-Portfolio vom FNN-Basiszähler bis zum BSI-zertifizierten Smart Meter Gateway. Global ist EMH metering einer der führenden Anbieter für Hochpräzisionszähler für mittlere und hohe Spannungsebenen. Das Unternehmen hat 300 Mitarbeiter an zwei Standorten. Hauptsitz ist in Gallin (Mecklenburg-Vorpommern).

Über die EMH metering GmbH & Co. KG

Die EMH metering GmbH & Co. KG gehört zu den weltweit führenden Anbietern digitaler Systeme für die Erfassung, Übertragung, Speicherung und Verteilung von Energie-Messdaten. Mit intelligenten und aufeinander abgestimmten Messsystemen ermöglicht die EMH metering Energieunternehmen die Digitalisierung ihrer Energiesysteme und das Erschließen neuer Geschäftsmodelle. Das Angebot umfasst Präzisionszähler im Höchstspannungs- und Übertragungsnetz, Spezialzähler für Verteilnetze der Mittel- und Niederspannung, elektronische Haushaltszähler, Hutschienenzähler für Industrieanwendungen sowie die dazugehörigen Kommunikationssysteme und Gateways. Für den in Deutschland anstehenden Smart Meter-Rollout bietet die EMH metering die erforderlichen und den gesetzlichen Vorgaben entsprechenden Produkte und Komponenten. Die EMH metering wurde 1991 gegründet und hat ihren Firmensitz in Gallin, in der Nähe von Hamburg. 300 Mitarbeiter sind an zwei Standorten in Deutschland und einem Standort in der Schweiz tätig.

Web: www.emh-metering.com

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/emh-metering-gmbh-&-co-kg/>

Pressekontakt

Eva Wagenbach
möller pr

Telefon: +49 (0)221 80 10 87-89

Email: ew@moeller-pr.de

www.moeller-pr.de